Der 11-jährige Philipp Kornmüller gewann bei den U 14-Junioren. Bild: Franke

Am Limit gespielt

Tennis: Talente beim S-Cup in Rottenburg

Am Mittwoch startete das 13. Jugend-Tennisturnier des TC Rottenburg, Gestern gab es die Finalspiele.

DIANA NÄGELE

Rottenburg. Schon im vergangenen Jahr standen Nora Schwesinger und Tanja Paetz im Finalspiel beim Rottenburger S-Cup und dieses Jahr wieder. Und auch in diesem Jahr ist die 18-jährige Tanja Paetz Siegerin bei den U18 Juniorinnen. "Sie spielt länger und ist einfach die Bessere von uns beiden", sagt Nora Schwesinger, 16, über ihre Gegnerin und Mannschaftskollegin bei Neckar-Gäu. Tanja Paetz bringt Schnelligkeit ins Spiel, spielt die Bälle oft direkt und wirkt dabei stets gelassen.

Am Mittwoch begann das 13. Jugend-Tennisturnier, bei dem Vereine aus dem Kreis Tübingen antraten. 130 junge Tennisspieler ma-

ßen sich. Nelli Maser gewann das Turnier bei den U12 Juniorinnen gegen Alisa Zernaev 7:5 und 6:0. Dabei hat sie sich von den Zurufen von Alisas Vater nicht aus der Ruhe bringen lassen und das, obwohl sie im ersten Satz mit 5:4 hinten lag. Ihr Motivationstip: "Ich habe mir einfach selber Mut zugesprochen",

sagt die 11-Jährige.

Spiel des Tages war das Finalspiel bei den U14 Junioren. Philipp Kornmüller gewann gegen den 13-jährigen Philipp Kammerer. Dass das Match so enden würde, hätte man zu Beginn des Spiels nicht gedacht. Kornmüller lag 2:5 hinten. Zur Wende haben Kornmüllers Freunde geholfen. "Immer wenn ich einen Punkt gemacht habe, haben meine Freunde gejubelt", sagt der 11-Jährige, "das tat gut." Markus Pettenkofer, Jugendwart beim TC Rottenburg, lobt beide Nachwuchsspieler: "Sie haben wirklich am Limit gekämpft und hochklassige, abwechslungsreiche Ballwechsel gespielt."